

第68回西春近地区文化祭を開催

(公民館 11月18・19日)

今年も習字・絵画・水墨画・絵手紙・写真・木彫・陶芸・手芸・壁新聞など、保育園児から大人までたくさんの作品を展示して、にぎやかに文化祭を開催することができました。

期間中は、子供さんの作品を見に来られたご家族、お仲間の作品を見に来られた方をはじめ、同日開催の商工祭・JA支所祭を巡られた方も含めて多くの方々にご来場いただきました。有り難うございました。

作品をお寄せいただいた皆さん、会場準備・片付けにご協力いただいた皆さんに感謝申し上げます。



飛騨高山の歴史と文化を訪ねて

(公民館3講座合同研修 10月24日)

明治の初めは伊那と同じ筑摩県だった高山へ、日帰りのバス旅行に行って来ました。

高山では、「飛騨の里」で合掌造りなどの古民家を、「まつりの森」で高山祭りの豪華な屋台を、「高山陣屋」で江戸時代の役所と倉を見学し、国の伝統的建造物群保存区域に指定されている「三町通り」を歩いて買い物を楽しみました。

参加者は24名と少なめでしたが、安房峠へ向かう溪谷の紅葉が見頃を迎えて見事で、高山も「普段は見ないところを見学できて、よい研修になった」と話していました。

西春近地区戦没者追悼式を挙行

(社会福祉協議会 10月25日)

先の大戦による戦没者のご遺族をお迎えし、常輪寺と法音寺のご住職に導師をお願いして、戦病殉難者の追悼式を挙行了しました。

当日は雨天のため、会場を忠魂碑の前から公民館の講義室に移しました。

来賓として市社協会長、市遺族会長、西春近地区の自治協会長、高齢者クラブ会長、区長会長のほか、区長会や民生児童委員の皆さんが参列して、平和な社会を願う気持ちを込めて焼香しました。

日本のチロル「下栗の里」へ

(公民館「父居屋の会」 11月8日)

「日本の里100選」にも登録されている遠山郷下栗の里を8人の受講生で訪ねました。

あいにくの雨でしたが、天空の集落の様子が見えるビューポイントまで歩き、霞の中に浮かぶ下栗を見て、そこにある生活に思いをはせました。

また、廃校を利用した展示施設「旧木沢小学校」も訪ね、管理にたずさわっている地元のみなさんと語らう中で、遠山郷という地域への熱い想いを伝えてもらいました。



親子で植えたサツマイモを焼き芋に

(公民館「かるがも学級」 11月14日)

6月に親子で植えたサツマイモを、焼き芋とふかし芋にして味わいました。15組の親子が参加し、養田明美先生の楽しいパネルシアターなどを楽しんだ後、ほかほかの芋を食べて、心と体を温めました。

スキーリゾートで森林の里親交流会

(自治協議会 11月19日)

森林の里親事業の相手校・都立北園高校のPTA・後援会をお迎えし、スキーリゾートで交流しました。

名人の手ほどきで蕎麦打ちを体験したあと、五平餅やキノコの天ぷらも並べて昼食会。名人の打った蕎麦のあと自分たちが打った蕎麦が出てくると、「やっぱり名人のそばはおいしい」「私たちのは“きしめん”みたいだわ」などと盛り上がっていました。



12～2月の主な行事予定

- ・12月12日(火) 歴史学習会②「お殿様の巡村」
- ・12月18日(月) 女論の会「健康講演会」
- ・12月19日(火) かるがも学級「クリスマス会」
- ・1月1日(月) 西春近地区新年祝賀会
- ・1月9日(火) かるがも学級「お餅つき」
- ・1月15日(月) 女論の会「健康体操」
- ・1月16日(火) 万年青の会「百人一首の世界」
歴史学習会③「春近郷儉約定書」
- ・1月26日(金) 自治協議会30年度総会
- ・1月26日(金) 父居屋の会「そば打ちで新年会」
- ・1月30日(火) かるがも学級「節分の豆まき」
- ・2月19日(月) 女論の会「懐かしい唱歌を歌う会」
- ・2月20日(火) 万年青の会「懐かしい映画を鑑賞」
- ・2月23日(金) 父居屋の会「ボウリング大会」

*詳しくは西春近支所・公民館へお問い合わせください
(電話72-4178)。